
MIGUELTURRA -4 OcruSRE 1995 

Creada la Peña" Atlético de Madrid" en Miguelturra 
El pasado 2 de Junio, se reúnen una veintena de personas con el 
fin de promover y consUtulr la Pefia Atlético de Madrid, de 
Mlguelturra, situando su sede social frente al bar El Ganadero, en 
la calle Santo Tomáp de Vlllanueva, 33. 

En esta reunión se nombra una 
Comisión Gestora, cuyas 
funciones son las de realizar todas 
las gestiones oportunas para 
le!jalizar la Peña y convocar 
Asamblea General. 

Posteriormente, el dfa 29 de 
Julio, se celebra la Primera 
Asamblea General Extraordinaria, 
en la . Cual se nombra la primera 
Junta Directiva, formada por 'las 
siguientes personas: Presidente, 
Bernardino Martlnez; 
Vicepresidente. José Eulalia 
Muñoz; Tesorero, Manuel Arévalo; 
Secretario. '!'austino Imedio, asf 
como seis vocales más. 

Actualmente la Peña está. 
compuesta poe 61 miembros 
distribuidos en tres categorías: 
infantiles. juveniles y absolutos. de 
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. En defensa del Medió Amb(~te 

Este aceite. debidamente 
recogido. puede tener 'dos 
destinos: el · más habitual. la 
incineración. una vez separada~' 
las partes tóxicas y metales 
pesados que contiene. se utiliza 
como combustible para ~omos de 
empresas cemente ras o 
ladrilleras; la otra posibilidad. el 
reciclaje. permite su reutilización 
como lubricante una vez 
canvenlel1\eI"!19I\llÍ ' limpiado y 
fil trado. Indudablemente esta 
segunda alternativa es muc~o 
l"!1ejor que la otra. ya que el humo 
no es verde y contamina la 
atmósfera. Para. cualquiera de 
estos dos destinos. desde luego. 
es necesario' recoger el aceite 
usado. El camino que sigue el' 
aceite que recogen los talleres al 
proceder a los cambios del mismo 
en los automóviles no sé cual es. 
pero sI sé cual es el del que 
cambia cualquier- usuario en su 
casa o en el campo. como 
podemos comprobar cualquier fin 
de semana si ROS damos un 
paseo por nuestros alrededores. 
Por ello no vendría mal aquí un 
consejo para evitar un vertido 
incontrolado y muy ,contaminante 
y este consejo desde luego no es 
el de que llevemos el ace~e usado 
del coche al taller porque imagino 
no ' pondrán muy buena cara los 
dueños del mismo. No sé si, seria 

. muy complicado establecer unos 
puntos de recogida. pero. sin 
duda. es el mejor d~stino de este 
desecllo. 

Quiero aprovechar esta ocasión 
para agradecer la labor' llevada a 
cabo por el Aula-Taller del ' Opto. 
de Ecología. Este colectivo debe 
perseverllr en su labor por. el bien 
de todos. y de vez en cuando. 
'castigamos' con algún qué ofro 
consejo ya que nosotros en 
Ruestta . voracidad por consumir 
nos olvidamos' de algo muy 
importante: SI DESTRUIMOS A 
QUIEN NOS ALIMENTA NO 
PODR!EMOS SUBSISTIR y NOS 
DESTRUIR!EMOS A NOSOTROS 
MISMOS. 

Jo!l4! Gonzálaz Grueso 
D.fIl." 5.601.103 

los cuales 7 son mujeres. 
• la primera experiencia de la 

Peña, RO pudo ser más 
satisfactoria. ya que el día 3 de 
Septiembre visitamos las 
Instalaciones del club. para 
posteriormente presenciar el 
primer partido de la presente 
temporada frente a la Real 
Sociedad. en el cual el At. de 
Madrid se impuso por 4 tantos a 
1. 

El próximo viaje que realizará 
nuestra jóveR Peña, será en la 
octava jornada frente al 
Deportivo de la Coruña. 

Aprovechamos la ocasiÓn para 
animar. Invitar y hacer participes 
de nuestra Peña atados los 
seguidores y simpatizantes 
rojiblancos de Miguellllrra. 

Seamos r.a)istas . 

Todos los vecinos de 
Miguelturra hemos disfrutado de 
unas fiestas agradables. por el 
ambiente festivo. y el 
atmosférico (fresqu~o). 

las autoridades nos han 
mandado. como todos los 
meses, el periódico ·Informativo 
local y además el boletfn de 
festejos para que todos los 
churrlegos estemos al dla con 
las I10llclas loca!es y el horario 
del movlmienlo festivo. Gracias 
por todo e tan dignas 
autoridades. 

También los Señores del 
Partido Popular nos han 
maAdado una I>ojas informatiVas 
que también, han sido bien 
acogidas, pero con CAUTELA. 
Nos lIacen varias 
manffestaciones. 
Nos hablan del agua que se 
empleó para regar las Plantas 
de la Plaza del Cristo; que era 
potable. El agua fue cogida de 
pozos. 

También nos hablan de los 
errores cometidos por el cobro 
de las calles arregladas; todo 
esto puede ser positivo o 
negativo. 

Lo que no es positivo es que 
ustedes. Señores del P.P .• para 
hacer un planteamiento tienen la 
no buena costumbre ' de hacer 
descalificaciones a todos los 
gobemllAtes. sean locales. 
regionales o nacionales. 
Miguelturra no se ha heciho, su 
finca y juguete, como ustedes 
dican. sino un pueblo moderno 
en todos sus conceptos. Esto' 
justifica los t6 años de mandato 
más los 4 próximos. también 
garanli2a la madurez de un 
pueblo. 

En cuanto a la Piscina 
Olfmpica. se dice deiroche de 
gastos públicos (este punto 
también es criticable) pero las 
nuevas generaciones. presentes 
y venideras. se sienten y 
sentirán muy confolTTles con 
todos los centros ollmpicos y 
deportivos de que di~ponen. 
Claro, Ihoy el grave problema 
que tenemos es la gran sequla 
que padecemos en la comarcal 
(deseamos que llueva pronto en 
abundancia). 

MIembros de ea pef'la en el' caJdeIOo 

Dicen de una indemnización 
para los médicos por el ahorro 
de medicamentos. les puedo 
decir. que soy una persona que 
tengo que visitarlos con 
frecuencia por necesidad. y 
jamás . me han negado ningoln 
medicamento. Ipero si lo dice el 
periódico 'ABC'!. 

Señores del P. P .• también nos 
manifiestan en su Boletín las 
causas porque se abstienen de 
hacerse cargo de algunas 
Concejallas del' Ayuntamiento. 
Todo cuanto exponen es mu~ 
normal, ya que lo más cómodo 
es tener las manos libres. sin 
responsabilidad. y más tiempo 
libre para hacer sus habttuales 
críticas, que es 'lo más fácil. 

Tenemos el caso de la 
restauración de ' Ia Plaza de la 
Constitución. es cierto que habrá 
costado bastante dinero, pero la 
mayorfa de los ciudadanos de 
este pueblo esíamos conformes 
con la restallración de la Plaza, 
porque todo cuanto sea 
embellecer la villa es muy 
importante. 

En la actualiadad tenemos 
una gran satisfacción por todo 
cuanto en estos 16 años 
anteriores ha prollresado 
Miguelturra, en ENSENANZA. 
DEPORTE. SANIDAD. 
URBANISMO. BIENESTAR 
SOCIAL. etc. Todo esto cuesta 
mucho dinero. pero todas las 
capas sociales disfrutamos de 
todos estos bienes. por lo que 
deseamos de vuestra 
colabóracl6n como buenos 
miguetturrellos. 

S.SA 
D.N.!. 5.489.858. 

De padre de alWDDO a maestro 

He leido la carta de Juan 
Carlos IIlescas. publicada en 
este Bollltfn y me atrevo a 
. escribir porque pide que los 
padres opinemos. 

Yo he tenido una niña con dos 
maestros que menciona en su 
escrito. y con él. y existe gran 
diferencia en la manera de 
enseñar y de entender la 
enseñanza. que es aún má.s 
importante. 

la gran suerte que tuvimos 

fue . que solo estuvo un año 
dando clases de su política (algo 
fascista) en lugar de las materias 
que le competían. Razón por la 
clJal se le llamó al orden varias 
veces tanto por la Asociación de 
Padres corno del Consejo 
!Escolar y la propia Dirección; 
pero él seguía con lo mismo. 

Al enterarme que dejó la 
escuela para dedicarse a tareas 
sindicales. no tengo por menos 
que dar las gracias a su 
sindicato. (como dlrla Patxi 
Andlón) por haber librado a 
nu~tros hifos del ' pellgro de ~n 
maestro- como é1.E•G.O. 

D.N./. 74.583.870 

Al P.P. deMlguellum>. 

Los dos periódicos que ha 
editado y avalado su partido 
totalmente. supongo ésto por la 
ausencia de firmas salvo la del 
Sr. lIIescas. están redactados con 
el mismo tono peyorativo. 
pretenciosamente partenallsta e 
Irrespetuoso en muchas de sus 
afirmaciones para con el pueblo y 
para con algunas personas que 
representan a este pueblo. Un 
puebla que Uds. se empeñan en 
subestimar abiertamehte con su 
urgencia de 'salvar a la patria' y 
de 'caza simpatizantes': 'El 
pueblo no se atreve' .... ' ¿A quien 
teme el pueblo?'. 

Es un poco indignante que 
cada vez que la gente piensa. o 
decide de fOrma diferente a la 
suya creen que es que no 
piensan o están coaccionados o 
manipulados. 

No. intenten confundir. no 
coloquen de pantalla a esa 
'pobre g8llte indefensa' (como 
ustedes dicen). porque en el 
fondo (si lo miran de vez en 
cuando). están siendo 
deshonestos. 

EStán en su derecbo de captar 
jóvenes o 'votantes dudosos' 
(corno ustedes califican) del 
PSOE, pero' jueguen limpio. no 
falseen 19S argul"!1entos con 
redomadas mentiras y verdades 
a medias, expliquen las cosas 
como son. No mal utilicen los 
Plenos ni a las personas que allf 
nos reprasentan. Aquf todos nos 
conocemos. para lo bueno y para 
lo malo y hay que respetar las 
decisiones de cada uno y las 

ideas diferentes a las suyas. 
' iEstán obsesionados con las 
Generalesl y por lo menos, a nivel 
local. queda todavía mucho que 
respelar por su parte para lograr el 
éxito que quizás logren a nivel 
nacional. 

Criticar siempre es ·lo más fécil. 
Dificil es ponerse a trabajar y que 
salga todo lo mejor que se pueda. 
Por sup~esto que las cosas no 
salen siempre perfectas. pero de 
ahí a decir que los representantes 
municipales del PSOE han 
convertido el pueblo en una 'flnca 
de recreo" ... es lamentable. 

Las fi ncas de recreo hace 
tiempo que dejaron de ser 
excltlSiva de una clase pudiente y 
si este pueblo les parece una finca 
de recreo para unos cuantos. será 
porqlle Uds .• se pasen el día 'de 
recreo' añorando las de antaño. 

No ufllicen esas sandeces como 
argumentos. Sean serios. No 
malgasten todas sus fuerzas en 
desbancar ala COlPoración para 
las próximas, a costa de lo que 
sea. 

Primero. trabajen. hagan 
polflica limpia (aunque se 
empeñen en demostrar unos 
cuantos lo contrario), oespués. en 
las próximas, el pueblo, que no 
teme a ,nadie, ni se deja manipular 
por nadie (inteRtos no han faltado) 
decidirá. 

M,R,O. 
D.N.I. 5.578.404 

Compldamente claro, Juan Carlos 

Con el ánil"!1o dispuesto a no 
continuar más una absurda 
polémica que RO sirve para nada y 
que nos ocupa un tiempo que 
necesitamos para cosas más 
importantes ( «ls tres tenernos una 
familia, los tres tenemos una 
responsabilidad pública. nosotros 
en el Ayuntamiento y tú en tu 
sindicato, pero luis y 
Joaqufn,además, tienen que 
ganarse el sueldo diariamente en 
la escuela). AsI pues. vamos a 
intentar aclarar tus dudas. Juán 
Carlos lIIescas, que expresabas 
en la carta titulada ' Medio claro' y 
p~blicada en este medio el mes 
pasado. 

la misma. no sabemos muy 
bien por qué la publicaste en 
aquellos términos; al fin y al cabo 
somos colegas y hemos trabajado 
dos años juntos, cuando ejercías 
de maestro. por cierto de forma 
cordial. y hasta puede que algún 
día tengamos que trabajar en el 
mismo colegio otra vez. 
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